

Communiqué de Presse
des professionnels de la culture en Bourgogne

Le Mercredi 12 mars 2014
Les professionnels de la culture en Bourgogne
« marchent pour la culture »
se mobilisent et tiennent une Conférence de presse à 16h
(le lieu de la conférence de presse sera révélé le jour même)

"Nous interpellons les pouvoirs publics, les élu-e-s et les organisations patronales sur les risques de remise en cause de tout ce que nous avons construit et imaginé depuis des décennies au service de la population : nous sommes fiers que notre pays soit la terre d'élection de tant d'artistes, ait donné les moyens à tant de créativité contribuant ainsi à un rayonnement culturel partout dans le monde et à une véritable attractivité culturelle. Nous, nous marchons pour la culture car une société sans politiques publiques pour l'art et la culture et sans droits sociaux ne peut garantir la liberté, l'égalité et la fraternité. Nous nous adressons à tous les citoyen-ne-s, passionné-e-s de l'art et la culture, pour les appeler à marcher avec nous pour redonner à la culture toute sa place."

Opposés à la baisse du budget du ministère de la Culture et inquiets des menaces qui planent une nouvelle fois sur le régime spécifique des intermittents du spectacle suite aux dernières propositions du MEDEF, les professionnels de la culture en Bourgogne poursuivent leur mobilisation. Rendez-vous est donné le mercredi 12 mars 2014 à 14h au Parvis Saint-Jean. Ensuite les professionnels de la Culture « marcheront pour la culture » et tiendront une conférence de presse à 16h. Réalité, risques, propositions et perspectives, les professionnels feront le point sur la situation.

Contacts :

Benoît Lambert pour le Syndéac : 03 80 30 12 12

Franck Halimi pour la Coordination des intermittents et précaires : 06 33 18 14 08

Alain Renault pour la Symptac : 06 72 72 48 21

Jean Léger pour le Syndicat français des artistes interprètes – CGT Bourgogne : 06 83 23 05 95